

Des améliorations au congrès annuel pour l'AEFQ!

Dans le souci d'offrir une meilleure représentativité des membres de l'AEFQ au congrès annuel du 20 et 21 avril 2018, plusieurs changements sont présentement en élaboration pour la présente édition.

- Une section AEFQ a été créée dans le salon des exposants afin de regrouper les fournisseurs du domaine du forage. Cela facilitera donc l'expérience des congressistes.
- Des ateliers spécifiques seront présentés exclusivement pour l'AEFQ.
- Un panel des exposants AEFQ a été créé afin que les fournisseurs aient la possibilité de vous présenter leurs nouveautés et nouvelles façons de faire dans l'industrie.
- L'assemblée générale annuelle se déroulera comme d'habitude le vendredi après-midi.

Nous vous rappelons qu'il sera toujours possible de s'inscrire au congrès pour une seule journée. Les inscriptions au congrès pour les membres réguliers suivront en janvier. Restez à l'affût!

Rappel : Un simple rappel pour vous indiquer qu'un groupe Facebook a été créé spécialement pour les membres réguliers AEFQ afin que vous puissiez acheter et vendre des équipements usagés entre vous. Vous pouvez trouver ce groupe en recherchant «Petites annonces AEFQ» dans la barre de recherche Facebook.